

Une marche est convoquée au Venezuela contre l'impunité



Caracas, 5 avril, (RHC-Telesur).-Le Premier Vice-président du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a appelé le peuple à se mobiliser ce jeudi contre la Loi d'Amnistie approuvée par l'Assemblée Nationale à majorité de droite.

Les manifestants entendent marcher sur le Palais de Miraflores, siège du gouvernement pour remettre au président vénézuélien Nicolas Maduro un document avec les signatures exprimant le rejet de cette loi qui donne le feu vert à l'impunité.

Diosdado Cabello a exprimé son désaccord avec cette loi qu'il a qualifiée de violation de l'État de droit et de tentative d'imposer la violence. Il a signalé que la Révolution parie pour la paix, alors que l'opposition insiste sur la violence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/89514-une-marche-est-convoquee-au-venezuela-contre-limpunite>



Radio Habana Cuba